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Résume :dans cette étude,j'ai craire la question de l'imagination littéraire dans la
critique moderne et temporaire, et j'ai suivi cette théorie a travers les doctrine
littéraires moderne ou accident et chez certains critique accidentaux. certains d'autres
eux dépendant de la raison, d'autres dépendant de 1'émotion et des sentiments, et
certains entre la division de 1'imagination plusieurs divisions et certaines d'entre elle
ont mentionné des type de fiction puis le concept de fiction chez les arabes en tant
que termes, role,ses definitions et ses synonymes,jusqu'a 1'imagination des critique
arabes contemporains car dans la critique moderne cette reine a été clarifiée dans des
oeuvres littéraires et cela est dG aux eftorts des érudits.

Summary : in this study I dealt with the issue if literaty imagination in modern
andcontemperary criticim, ans I have followed this theory through modern literary
doctrines in thé west and among some western critics,some of théme dépend on
reason, and some of the dépend on émotion and feeling, and other divide thé
imagination into several division and some of the mention type of imagination,then
to thé concept of fiction among arabe a terme, its rOle,its définition and
synonymes,down to thé imagination of contemporary arabe critics,because in
modern eriticism this Queen has became clean in literary works, and this us due to

thé efforts of scholars to uncover hidden mysteries.



